
第2180 回 例会  最終夜間例会 
6 月 18 日（木）くもり／ 12：30 〜 13：30［松魚亭］

１．卓話
東　隆眞氏（曹洞宗大乘寺山主）　

「人生の転機」
２．出　欠

出　席　31 名　　欠　席　11 名
３．皆出席顕彰（敬称略）

40 ヶ年　　本岡三千郎
20 ヶ年　　中村　實博

４．お誕生日祝い（敬称略）
 4 月 8 日　　小間井宏尚　　　　
 4 月12日　　本田　正敏
 4 月24日　　卯野　正博　　　　
 5 月 6 日　　越田　和好　　　   
 5 月18日　　木村　功一
 5 月23日　　松本　範夫
 6 月26日　　千口　寿子

５．ご結婚記念日祝い ( 敬称略 )
 4 月 4 日　　越田　和好　　　　
 4 月 5 日　　大村　精二
 4 月14日　　松本　範夫　　　　
 4 月16日　　岡田　　進
 4 月26日　　吉井　　清　　　　
 4 月30日　　本田　正敏
 5 月 4 日　　喜多　利行　　　　
 5 月17日　　野村眞一郎
 5 月19日　　内堀　　茂　　　　
 5 月20日　　木村　康徳
 5 月29日　　伊東　尚毅　　　　
 6 月 2 日　　的場　晴次　　　　
 6 月26日　　向峠　仁志

６．ニコニコボックス
中村（芳）君

一年間ありがとうございました。大乗寺ご住職、東様のお
話し楽しみです。

大場君　一年間皆様のご協力で幹事の務めを終えることが出来そう
です。ありがとうございました。本日の東隆眞様のお話、
楽しみにしています。

中村（實）君
久しぶりの例会、皆様の元気な顔を拝見して嬉しく感じま
す。もうすぐ７月新年度、よろしく！！また、20 年の皆出
席顕彰ありがとうございます。今日の東隆眞さんの卓話、
大変楽しみにしております。

吉井君　東隆眞老師を講師にお迎え致しました。お話有難く拝聴致
します。

本岡君　顕彰いただきありがとう。
　　合計 15,000 円（累計 545,600 円）

6 月出席率　89.19％

新旧合同理事会報告  
6 月 18 日（木）／ 出席者　現理事 16 名、新理事 15 名

◆ 持ち回り理事会の確認
◆ 審議事項
　① 退会会員の件　小間井　宏尚君　(6 月末日 )
　② 新入会員の件
　③ 一般会計とニコボックス会計の資金振替の件
　④ 事業計画および予算　誕生日・結婚記念日祝
　⑤ 次年度例会予定の件
　⑤ 新理事交代について
◆ 報告事項
　・  7 月 9 日ガバナー補佐訪問は実施、クラブ協議会は開催しない
　・  7 月 16 日ガバナー公式訪問はビデオメッセージ

■金沢市内 RC 7 月 例会変更
金　沢 RC
7 月 22 日（水）　休　会

短縮例会予定につきメークアップはお控えください
−−−−−−−−−−−−−−−−−−−−−−−−−−−−−−−
金沢東 RC
7 月 20 日（月）　休　会

ビジターはサインのみの受付になります
−−−−−−−−−−−−−−−−−−−−−−−−−−−−−−−
金沢西 RC
7 月 24 日（金）　休　会

メークアップはサインのみです
−−−−−−−−−−−−−−−−−−−−−−−−−−−−−−−
金沢南 RC
7 月 21 日（火）　休　会
7 月 28 日（火）　移動例会

メークアップは事前にご連絡ください
−−−−−−−−−−−−−−−−−−−−−−−−−−−−−−−
香林坊 RC
7 月 20 日（月）　休　会　　

メークアップはご遠慮ください
−−−−−−−−−−−−−−−−−−−−−−−−−−−−−−−
みなと RC
7 月 21 日（火）　休　会
−−−−−−−−−−−−−−−−−−−−−−−−−−−−−−−
百万石 RC
7 月 23 日（木）　休　会
7 月 30 日（木）　2019-20 会長幹事慰労会

メークアップは事前にご連絡ください

■ 講話予定
● ７月   2 日（木）新会長・幹事・統括委員長挨拶
● ７月   9 日（木）ガバナー補佐訪問  宮本哲一君「稼業 50 年を顧みて」
● ７月 16 日（木）ガバナー公式訪問　

八塚昌俊君（ビデオによるメッセージ）
● ７月 23 日（木・祝）休会
● ７月 30 日（木）米山奨学生　ディリラバ・ボリドンさん（白山石川 RC）

コロナウイルス流行状況により中止・変更になることがあります。
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「浅野川暮色」

「卯辰山菖蒲園」●会員数／ 46 名 ●クラブ設立／昭和 48 年 10 月 3 日
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●幹事／大場　修●副幹事／松田 光代 ●会場監督／渡邊 尚孝 ●会計／向峠 仁志
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2019 〜 2020 年度　国際ロータリーテーマ 2019 〜 2020 年度　金沢北ロータリークラブ会長メッセージ

ロータリーは世界をつなぐ ROTARY CONNECTS THE WORLD 笑顔で持続可能なロータリー  Sustainable Rotary Club With A SmileRI 会長　マーク・ダニエル・マローニー 会長　中村　芳明

㈱日環商事創業者濵井弘利会長への感謝
㈱日環商事 取締役社長　蓮池　茂

会長退任挨拶
会長　中村　芳明

亡父濵井弘利を偲んで　　　　　 浜井　由香利

濵井さんを偲んで　　　　　　　木下　和吉

㈱日環商事は、昭和 59 年 8 月 21 日設立。全社員
5 名にてのスタートでした。
　創業当初は信用も無く、仕入れ先に現金持参に
て購入も多々あったとの事。当時の濵井社長は、
社長業の他に営業の最前線として、県外出張にも
赴き、携帯電話の無い時代ですから、公衆電話よ
り会社に連絡をしながら、朝から晩まで目の回ら
ない日は無い位に、忙しかったと語っていました。
　私は 4 年後の昭和 63 年 9 月 21 日入社です。
濵井社長含め 6 名の体制になっていました。入社
時 23 歳独身で、直属上司が 40 歳、濵井社長が
46 歳でしたので、若い社員が入社したとの事にて、
大変かわいがっていただきました。当時、県外出
張もしていましたが、会社にいる時は、食事に連
れて行っていただいたり、麻雀も一緒にしました。
普段は口数が少ない方でしたが、お酒が入ると会
社の将来について熱く語っていました。二人とも
お酒が好きでしたので、当時 1 件で日本酒一升は
簡単に空いてました。その後社長業に専任し、金
沢北ロータリークラブの皆様にも大変お世話に
成ったと思います。
　平成 18 年 10 月には、現在地に念願だった新社

　振り返ってみると、予想だにしな
かったことが起こった一年間でありま
した。先ず、次年度計画策定の大切な
時に事務員が突然退職してしまいまし
た。事務員しか知らない些細な決まり
事、通年の決まり事の優劣、こだわる
ことが大事な順番等々知らないことの
多いこと、どう処理すればいいのか大
場幹事と非常に悩みました。大場幹事
大変でしたね、ご苦労様でした。
　新たな事務員の村上昭惠さんを採用
したのが 6 月 12 日、事務所も上堤町
から大手町の金沢第 2 ビルに引っ越
し、電話の引き込み、事務機の設置が
完了したのが 7 月 16 日でした。船出
の港となる事務所と事務員が整い、よ
うやくの船出となりました。例会場に
も近く、優秀な事務員に来ていただき、
スムーズな行事進行ができました。
　米山奨学生のハイ君の受け入れ継
続、ベルギーの受け入れ、金沢市少年
少女柔道大会の支援、友好クラブの京
都洛北 RC の合同夜間例会のもてな
し、会員家族参加の楽しい夜間例会も
夏と冬に行うことができました。関係
担当の皆様に改めて感謝申し上げま
す、ありがとうございました。悲しい
こともありました。森大会員と濵井弘
利会員の突然の訃報は、信じられませ
んでした、残念です。
　令和 2 年に入り、新型コロナウイル
ス感染拡大防止のため、東京小石川
RCの50周年記念事業の中止、そして、

　昭和 58 年に私は市議会議員に、昭和 59 年に濵
井さんが日環商事株式会社を創立。ほぼ同じ頃出
発、初めて事で暗中模索しながら今日になります
がいま、その間 32 年間濵井さんに、大変お世話に
なりました。
　濵井さんも、松村物産専務取締役若林氏に可愛
がられ、日環商事を素晴らしい会社に育て若林氏
亡き後は経営能力、人間性を充分発揮、若い世代
の後継者も育てた素晴らしい人でした。
　日頃は無口でいつも、にこにこと人の話は最後
まで、よく聞き決して敵を作らない人柄でした。
私、お酒は余り強く無いけど何故か麻雀の時は楽
しく過ごす時間帯が多く毎週 2 回よく囲みました。

　私が小さい頃の父は、無口で気難しい所もある
父でした。仕事熱心で、出張で家を留守にするこ
とが多く、家族で出かけることも、あまりありま
せんでした。
　ですが最近は、家族で過ごすことも多くなり、
家族旅行で色々な場所に行き、沢山思い出が増え
ました。先日も、姫路と神戸に旅行に行き、姫路
城の天守閣まで険しい階段を登ったり、神戸の夜
景を見たりして、とても楽しそうに喜んでいまし
た。
　また、ここ数年は体力作りのため散歩を日課に
しており、天候が悪い雨の日や風の強い日でも、
欠かさず出掛ける姿に家族で感心していました。
また韓国ドラマが好きで、休日には一日中テレビ

屋にて業務を開始した頃の笑顔は忘れられません。
その頃 20 名になっていた従業員も現在倍増となっ
てます。設立時の苦労から、支払いは現金払いに
こだわり、今となっては、仕入先より厚い信頼感
を得ています。
　2年前の平成30 年4 月より濵井弘利会長と成り、
私が社長を拝命させていただきました。会長の経
営手腕により、無借金経営等、素晴らしい内容の
会社に育てていただいた事は感謝に堪えません。
現在の新型コロナウィルスなど、今後厳しい経営
環境に成る事もあると思います。これまでの濵井
会長に教わった事をベースに、
更なる会社の発展に尽力する事
が御恩返しに成ると思ってます。
　あまりに急な事だった為、皆
様に挨拶出来なかった事は、大
変心残りだと思います。会長に
替わり感謝を伝えさせていただ
きます。有難うございました。
今後は私共にも、変わらぬ御指
導・御鞭撻の程、宜しくお願い
致します。

金沢百万石 RC との合同お花見夜間例
会も中止、さらに、例会は 3 月に 1 回
の例会を開いただけで、5 月末までは
中止となってしまい、予想外も通り越
しました。不安な気持ちが消せないの
は、皆同じだと思います。コロナ禍は、
社会生活を根本から変える出来事の始
まりのように思われます。新しい社会
生活に沿った、新しいロータリーの在
り方も見直すべく、その模索を始めま
しょう。
　一年間会長をさせていただき、ロー
タリーの会長だからこそ、学ぶこと、
知ること、分かることを実感できまし
た。人前で話すことが苦手な私ですが、
色々調べ言葉に出すことは、貴重な経
験であり、自分磨きにもなりました。
コロナ禍で消化不良となりましたが、
何はともあれ、こんな私を 1 年間支え
て下さり、皆様に感謝を申し上げ、退
任挨拶とします。ありがとうございま
した。

特に濵井さんルールで安心して囲みました点数計算
はメンバーの飲食代に余った時は積立、年末にメン
バーで慰労会、懇親会を兼ねて温泉旅行にと、2 月
中頃久し振りに濵井さんと卓を囲みました。
帰りに足がむくんでいるがどうしたのと聞いたら、
最近よくなるのだと話していたのですが、（その後
その時に処置しておけば状況が少し変わっていたか
も）と関係者に言われました。
今、思うと残念でなりません。
本当に長い間お世話になりました。
話せばきりがありませんが今は、ただご冥福を心か
らお祈り申し上げます。

を見て楽しむ事もありました。
　そして皆さんご存じの通りお酒が大好きで、家
で晩酌をしては酔うと仕事の話になり、会社の将
来について熱く語っていました。
　晩年は、孫の成長を楽しみにしていて、入院す
る数日前には孫の誕生会をして家族でお祝いをし
ました。今となっては、それが家族揃っての大切
な思い出となりました。
　最後に、本人もまだまだやり残したことが沢山
あったと思いますが、仕事が第ーだった父にとっ
て、最後まで現役で仕事が出来た事は、家族にとっ
ても、本人にとっても幸せな事だったと思います。
生前、父に賜りました皆様のお心遣いに心より感
謝致します。本当に有難うございました。


